

Saint-Martin, vendredi 16 février 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Journée internationale de la langue maternelle

Valoriser nos acquis linguistiques !

Chaque année, la langue de naissance est mise à l'honneur dans le cadre de la *Journée internationale de la langue maternelle*, le 21 février. La Collectivité de Saint-Martin et sa Direction des Affaires Culturelles (DAC) saisissent cette occasion pour valoriser l'anglais saint-martinois à travers des interviews et des animations permettant de pratiquer la langue de Saint-Martin et de créer du lien autour de la richesse et l'originalité du « parler saint-martinois ».

Le programme élaboré par la Collectivité, ce 21 février 2024, consiste à vous proposer une émission radio avec des invités, intitulée « *L'importance de préserver la langue maternelle* », pour parler de la langue et échanger sur son origine et ses spécificités culturelles. Un micro-trottoir, une vidéo animée et l'interview de monsieur Alexis Stanford intitulée « *Le langage est à la racine de l'identité culturelle saint-martinoise* », vous permettront de découvrir les spécificités et l'histoire de la langue maternelle locale.

Enfin, un quizz sera diffusé sur les réseaux sociaux de la Collectivité pour tester les connaissances du public sur la langue locale. Il s'agit de mettre en valeur le « *S'matin english* » et d'encourager les Saint-Martinois natifs et toutes les autres communautés à utiliser la langue locale autant que possible durant cette journée, en mettant en lumière les traditions orales.

La langue de Saint-Martin est un patrimoine oral qu'il faut cultiver et transmettre aux jeunes générations. Elle est le pilier de la culture et de l'identité saint-martinoise, du patrimoine séculaire de l'île et de l'héritage qui nous a été transmis par nos ancêtres au fil de l'histoire et de l'évolution de la *Friendly island*.

Contact Presse DIRCOM Tél : 0590 29 56 60

Email : dircom@com-saint-martin.fr - Website : www.com-saint-martin.fr



La Collectivité de Saint-Martin vous invite à suivre les programmes de la Journée internationale de la langue maternelle, mercredi 21 février, et à tester vos connaissances en participant au quizz qui sera diffusé le jour-même.

10 lots seront attribués aux meilleurs d'entre vous !
Mercredi 21 février, jouons ensemble !

PROGRAMMES RADIO

1. EMISSION - JOURNEE INTERNATIONALE DE LA LANGUE MATERNELLE : Mercredi 21 février 2024 :
 - 9H00 : Radio Saint-Martin 101.5fm - Léonard Mussington
 - 10H00 : SOS Radio 95.9fm – Serge Gumbs
 - 14H00 : Youth Radio 92.5fm – Alexis Standford
2. ANIMATIONS SUR LES RESEaux SOCIAUX DE LA COM : Mercredi 21 février 2024 :
 - Interview Alexis Standford « *Le langage est à la racine de l'identité culturelle saint-martinoise* »
 - Micro-trottoir « *Parlons notre langue* »
 - Vidéo animée sur l'anglais saint-martinois

International Mother Language Day Promote our linguistic skills !

The mother language is honored as part of International Mother Language Day, on February 21st. The Collectivité of Saint-Martin and its Cultural Affairs Department are taking this opportunity to promote Saint-Martin English through interviews and activities allowing people to practice the mother language of Saint-Martin and create links around the richness and originality of the Saint-Martin dialect.

This February 21st, 2024, the program developed by the Collectivité consists of offering you a radio program with guests, entitled "*The importance of preserving or mother tongue*", to talk about the mother language and discuss its origin and cultural specificities. A street microphone titled « *Speak vee language* » and an animated video on mother language and the interview with Mr. Alexis Standford entitled "*Language is at the root of the St. Martin cultural identity*", will also help you to discover the specificities and history of the St. Martin mother tongue.

A quiz will be broadcast on the Collectivité's social networks to test the public's knowledge of the local mother language. This is about talking "S'matin English" and encouraging native Saint-Martiners and all other communities to use the local language as much as possible during this day, by highlighting oral traditions.

The language of Saint-Martin is an heritage that must be cultivated and transmitted to younger generations. It is the pillar of the culture and identity of Saint-Martin, of the heritage which has been given to us by our ancestors throughout the history and evolution of the Friendly island.

The Collectivité of Saint-Martin invites you to follow the program for International Mother Language Day, Wednesday February 21st, and to test your knowledge by participating in the quiz which will be broadcast the same day.

**10 prizes will be awarded to the best participants !
On Wednesday February 21st, let's play together !**

Contact Presse DIRCOM Tél : 0590 29 56 60
Email : dircom@com-saint-martin.fr - Website : www.com-saint-martin.fr



RADIO PROGRAM :

1. INTERNATIONAL MOTHER LANGUAGE DAY TALKS : Wednesday February 21, 2024
 - 9 am : Radio Saint-Martin 101.5fm - Léonard Mussington
 - 10 am : SOS Radio 95.9fm – Serge Gumbs
 - 2 pm : Youth Radio 92.5fm - Alexis Stanford
2. MULTIMEDIA CONTENT ON THE COLLECTIVITE NETWORKS: Wednesday February 21st, 2024
 - Interview with Mr. Alexis Stanford “*Language is at the root of the Saint-Martin cultural identity.*”
 - Street interviews « *Speak vee language* »
 - Animated video on the mother language